

**ENTREVISTA** ALEJANDRO MORENO

Presidente nacional del PRI

"HAREMOS TODO LO POSIBLE POR SUMAR A MC"

Una **coalición opositora más fuerte** para los procesos 2023 y 2024 **garantizaría una victoria**

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que su partido hará "todo lo posible" por sumar a Movimiento Ciudadano (MC) a la coalición que integra el tricolor con el PAN y el PRD, con miras a los próximos procesos electorales de 2023 y 2024, pues reconoció que de esa manera se garantizaría una victoria contundente de la oposición.

El dirigente priista puntualizó que los resultados favorables obtenidos por la alianza Va por México en las elecciones de Aguascalientes y Durango la fortalecen rumbo a los comicios de 2023 y 2024 y demuestran que sí es posible ganarle a Morena.

Aseguró que de cara a los comicios presidenciales de 2024, el PRI tiene una acep-

tación ciudadana de 18 puntos porcentuales, al igual que el PAN, mientras que el PRD alcanza cuatro puntos, lo que suma 40, muy cerca de los 44 que tiene Morena, pero destacó que si se incluye a MC, que representa otros siete, la oposición podría amarrar el triunfo.

Aceptó que hasta ahora no hay ningún acuerdo entre Va por México y MC para establecer una alianza amplia, por lo que hay que sentarse a reflexionar con el fin de poder construirla desde ahora.

"Hay que tener una visión generosa a favor de México y yo creo que esa visión es ir todos juntos, poner reglas, ampliar la participación de la sociedad, escucharla y ganarnos su confianza. La coalición amplia total de la oposición sin duda garantiza que ganemos la Presidencia de la República (...) Yo creo que

hay que seguir trabajando en el diálogo, respetar las posiciones, pero haremos hasta lo imposible por ir juntos y ganar la Presidencia de la República en 2024", dijo.

En **entrevista** con EL UNIVERSAL, afirma que la fortaleza de la alianza PRI, PAN y PRD se demostrará en los comicios de 2023, cuando el tricolor y aliados conserven las gubernaturas de Coahuila y el Estado de México.

"Estamos contentos, echados para adelante. La coalición ha sido un éxito y vamos a seguir trabajando; vamos a fortalecer 2023, les vamos a ganar Coahuila y el Estado de México, y ese es el preámbulo para ganar la Presidencia en 2024", auguró.

Recordó que los de Morena andaban de soberbios diciendo que iban a ganar seis de seis gubernaturas, pero "los paramos en seco como cuan-



do les ganamos en la Ciudad de México, cuando no tuvieron mayoría calificada en el Congreso y hoy se toparon con pared y los detuvimos en Aguascalientes y Durango, y ello es un preámbulo para que la coalición se consolide”.

Además, expuso que ante los ataques en su contra, lejos de dividir o debilitar a la oposición, “estamos juntos y vamos juntos, ganamos todos, estamos aportando cada quien nuestra militancia pero también la sociedad que está viendo que es una coalición firme, robusta, seria, con proyecto de presente y

de futuro”.

Subrayó que la campaña de desprestigio que quisieron hacerle, “con mentiras y montajes” no tuvo efecto, “nos unió más, pero es la persecución política de un gobierno autoritario, represor, que quiere quedarse en el poder a como dé lugar”.

El líder del PRI prevé que el gobierno seguirá con sus ataques: “Hoy fui yo, mañana puedes ser tú, ya lo han hecho con compañeros periodistas tuyos, con Carlos Loret, Ciro Gómez Leyva, Carmen Aristegui, León Krauze, con tu medio, con EL UNIVER-

SAL, un medio prestigiado de muchísimos años”. ●

“

Jamás había visto en los últimos 30 años un ataque sistemático brutal desde el gobierno de la República contra los medios”

